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ss CAMARA MUNICIPAL 
JABOATÃO DOS GUARARAPES — PE 

C.N.P.J. nº 11.233.384/0001-09 
1º SECRETARIA 

ATA DA 26.º (VIGÉSIMA SEXTA) REUNIÃO ORDINÁRIA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DO JABOATÃO DOS GUARARAPES, 
REALIZADA EM 09 DE ABRIL DE 2025. 
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Aos 09 (nove) dias do mês de abril do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), no 
Plenário da Câmara Municipal do Jaboatão dos Guararapes, constaram no 
livro de frequência às assinaturas dos seguintes Vereadores: Adiel Magno da 
Silva, Armando José Ursulino Neto, Dejailton Francisco dos Santos, 

Eládio Antônio Rangel Júnior, Eneias Marcelo Firmino da Silva, Getúlio 

Manoel Belém, Henrique Gomes do Nascimento, Jeane Gomes da Silva 
Cândido, José Belarmino Sousa, José Givaldo Ribeiro, José Leonardo 
Diniz, José Pereira de Menezes, José Vilmar Cavalcanti de Melo, Manoel 
Pereira da Costa Júnior, Marcelo Adriano dos Santos Costa, Márcio 

Henrique de Oliveira Silva, Maurício Paulo da Cruz, Melquizedeque Lima 

de Almeida, Nivaldo Virgílio de Lima, Rebecca Regnier Ramires, Robinson 
Vitor de Souza Melo, Sérgio Diego Alves de Oliveira e Tadeu César 
Barbosa Cavalcanti Santiago. Às 15h20min (quinze horas e vinte minutos), 
sob a Presidência do Senhor Presidente Vereador Getúlio Manoel Belém, 
sendo secretariado pelo 2.º Secretário Vereador Marcelo Adriano dos 
Santos Costa, e em nome de Deus aberta a Sessão. Como de costume todos 

de pé para rezarem a Oração do Pai Nosso. O Expediente constou das 

seguintes matérias: Ata da 24.º (Vigésima Quarta) Reunião Ordinária da 
Câmara Municipal do Jaboatão dos Guararapes, realizada em 08 de abril de 
2025. O Senhor Presidente coloca a ATA em Discussão não havendo quem 
queira Discutir, coloca em Votação: Aprovada. Em seguida o Senhor 
Presidente passa para o 2.º Secretário prosseguir com os trabalhos. Ofício 
n.º: 98/2025 de autoria do Gabinete do Prefeito Luiz Medeiros. Assunto: 
Comunica Ausência do Prefeito no Período de 8 a 18 de Abril do Corrente. 
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Requerimentos n.ºs: 852 a 857/2025 de autoria da Vereadora Rebecca 
Regnier Ramires. Assunto: Solicito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em 
Autorizar os Serviços de Regularização da Coleta do Lixo, Drenagem e 
Pavimentação da Rua Clímaco Cavalcanti, em Candeias, Poda de Arvore na 

Praça Abdo Cabus, em Candeias, Limpeza, Capinação e Varrição na Rua 
Biritinga, em Jardim Piedade, Pintura de Faixa de Pedestre na Ayrton Senna, 
em Piedade, Pavimentação, Drenagem e Sinalização da Rua Álvaro da Costa 
Pereira, em Candeias, neste Município. Requerimentos n.ºs: 1.099, 1.100, 
1.102 a 1.106/2025 de autoria do Vereador José Givaldo Ribeiro. Assunto: 
Solicito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os Serviços de 
Capinação e Limpeza das Ruas: Travessa Desembargador Pádua Walfrido e 
João de Suassuna, em Cavaleiro, Requalificação da Escadaria e Instalação de 
Corrimão na Rua Travessa Desembargador Pádua Walfrido, Troca de 

Lâmpada Queimada na Rua Professora Maria Menelau, Saneamento, 

Drenagem e Pavimentação das Ruas: Luxemburgo e Suécia em Sucupira, 
neste Município. Requerimentos n.ºs: 1.147 a 1.152/2025 de autoria da 
Vereadora Jeane Gomes da Silva Cândido. Assunto: Solicito ao Senhor 
Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os Serviços de Capinação e Limpeza na 
Rua Luiz Nanhum de Oliveira, em Piedade, Reposição de Placa de Concreto 

na Rua Pedrinópolis, Capinação, Limpeza e Terraplanagem, Recapeamento na 
Rua Professor Jorge Cahú, em Piedade e Limpeza do Canal na Rua Central, 

em Cajueiro Seco, na Rua Remanso em Piedade, neste Município. 

Requerimentos n.º:s 1.066, 1.067, 1.079, 1.123 e 1.172/2025 de autoria do 

Vereador Eládio Antônio Rangel Júnior. Assunto: Solicito ao Senhor 

Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os Serviços de Limpeza e Capinação da 
Rua Perimetral e Avenida Contorno em Muribeca, Pavimentação e Drenagem 
da Rua Alameda das Hortência, em Jardim Piedade, Tapa Buraco na Rua 

Alfredo Régis de Lima Mota, em Candeias, Sinalização da Via na Rua 
Professor Mário Ramos, em Candeias, neste Município. Requerimentos n.ºs: 
1.271 a 1.278/2025 de autoria do Vereador Robinson Vitor de Souza Melo. 

Assunto: Solicito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os Serviços 
de Instalação de Sinalização de Trânsito Vertical e Horizontal nas Áreas 
Escolares das Ruas: Oito, Cassimiro de Abreu, Leonardo da Vinci, em Cova 

de Onça, Curado Ill, Rivaldo Ferreira, Castro Alves, Machado de Assis e na 

Avenida Um, no Curado IV, neste Município neste Município. Requerimentos 
n.ºs: 1.317 a 1.319/2025 de autoria do Vereador Henrique Gomes do 

Av. Arão Lins de Andrade, 739 - Piedade - Jaboatão dos Guararapes - PE. CEP 54310-640



DOS GUARANAT Co PE 
MAD | 

EXPEDIENTE + DOS GUARARAPES js om DEM DO 3 DIA/AP ROVADO 
'ELIDO EM SESS são Ps Ps 12025 

a e FF TE Kas ENTE Ata Ordinária 
IDENTE : Página 3 de 5 

P CÂMARA MUNICIPAL 
JABOATÃO DOS GUARARAPES — PE 

C.N.P.J. nº 11.233.384/0001-09 
1: SECRETÁRIA 

Nascimento. Assunto: Solicito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em 

autorizar os serviços de Limpeza, Capinação e Instalação de Refletores na Rua 
Joana D"arc, em Barra de Jangada, Limpeza e Instalação de Telas no Campo 
na Praça da UPA e Poda das Árvores na Rua Criciúma, em Barra de Jangada, 
Limpeza e Capinação na Rua João Clímaco Cavalcanti, em Candeias, neste 
Município. Requerimentos n.ºs: 1.358, 1.359 e 1.390/2025 de autoria do 
Vereador Sérgio Diego Alves de Oliveira. Assunto: Solicito ao Senhor 
Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os Serviços de Capinação, Limpeza e 
Pintura de Meio Fio nas Ruas: Zacarias Bezerra da Silva e Doutor João 
Suassuna, em Cavaleiro, Reforma, Restauração e Reestruturação da Praça 
Nicácio de Almeida, em Cavaleiro, neste Município. Requerimentos n.ºs: 
1.388, 1.389 e 1.401/2025 de autoria do Vereador Armando José Ursulino 

Neto. Assunto: Solicito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os 
Serviços Requalificação da Rua Zuleide Pereira Moraes, na UR6, Manutenção 
de Galerias e Canaletas na Rua Francisco Serpa, Curado ll, Pavimentação nas 
Ruas: Amizade, Santa Clara e Santa Rita na UR6, neste Município. 

Requerimentos n.ºs: 1.392 a 1.394/2025 de autoria do Vereador José Vilmar 
Cavalcanti de Melo. Assunto: Solicito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em 
Autorizar os Serviços de Capinação da Rua do Triângulo, Implantação de 
Quebra Molas ou Redutores de Velocidade na Avenida Agamenon Magalhães, 
em Cavaleiro, Joaquim Tenório em Cavaleiro, neste Município. 

Requerimentos n.ºs: 1.434 e 1,435/2025 de autoria do Vereador Nivaldo 
Virgílio de Lima. Assunto: Solicito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em 
Autorizar os Serviços de Desobstrução da Rede de Drenagem na Rua 
Naziazeno Barreto, em Jardim Jordão, Manutenção de Barreira na 1.º Travessa 
do Alto da União, em Guararapes, neste Município. O Senhor Presidente 
coloca os Requerimentos em Discussão não havendo quem queira Discutir, 

e encerrado o Expediente segue com a Ordem do Dia. Em seguida passa 
para o 2.º Secretário prosseguir com os trabalhos. Requerimento n.º: 
1.439/2025 de autoria do Vereador Getúlio Manoel Belém. Requerimentos 

nºs 821, 830 a 833 e 835/2025 de autoria da Vereadora Rebecca Regnier 
Ramires. Requerimentos n.ºs: 1.056 a 1.060/2025 de autoria do Vereador 
José Givaldo Ribeiro. Requerimentos n.ºs: 1.049 a 1.054/2025 de autoria da 
Vereadora Jeane Gomes da Silva Cândido. Requerimentos n.ºs: 1.171 e 
1.371/2025 de autoria do Vereador Marcelo Adriano dos Santos Costas. 
Requerimentos n.ºs: 1.120 a 1.122, 1.173 e 1.352/2025 de autoria do 
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Vereador Eládio Antônio Rangel Júnior. Requerimentos n.ºs: 1.202, 1.261 
a 1.270/2025 de autoria do Vereador Robinson Vitor de Souza Melo. 
Requerimentos n.ºs: 1.244 a 1.247/2025 de autoria do Vereador Henrique 
Gomes do Nascimento. Requerimentos n.ºs: 1.328, 1.369 e 1.370/2025 de 
autoria do Vereador Armando José Ursulino Neto. Requerimentos n.ºs: 
1.382 a 1.386/2025 de autoria do Vereador José Pereira de Menezes. 
Requerimentos n.ºs: 1.300, 1.360 e 1.361/2025 de autoria do Vereador José 

Vilmar Cavalcanti de Melo. Requerimento n.º: 1.387/2025 de autoria do 
Vereador Charles Darks Rodrigues de Aguiar. O Senhor Presidente coloca 
os Requerimentos em Discussão, não havendo quem queira Discutir, coloca 

em Votação: Aprovados. Em seguida passa para o 2.º Secretário fazer a 
chamada dos Vereadores presentes, feita a chamada, é justificada a ausência 

do Vereador Charles Darks Rodrigues de Aguiar. Encerrada a Ordem do 
Dia, segue com os Oradores Inscritos, com a palavra o Vereador Robinson 

Vitor de Souza Melo, saúda a todo e diz que vem responder ao Vereador 

Eneias Marcelo Firmino da Silva. Primeiramente, não é um Projeto de Lei é 

um Projeto de Emenda de Lei Orgânica, é diferente. Quando o Senhor fala e 
cita de custo para o Executivo, um exemplo quando a gente solicita um 
simples Requerimento de Podação isso tem um curso para o Município. Não é 
que o Vereador ele não pode gerar um custo, a gente não pode citar algo que 
a gente não sabe da onde vai vir o impacto Financeiro, isso aí é diferente do 
que gerar custo. Quando o Senhor solicita um Requerimento de uma simples 
troca de lâmpada o Senhor está gerando um custo para o Município, só uma 
reflexão. Segundo ponto, quando o Senhor fala no tempo de formação, isso é 
uma excelente oportunidade para gente enquanto fiscais, enquanto Poder 
Legislativo cobrar que seja feito o melhor Curso de Formação da Guarda 
Municipal de Jaboatão, porque se o Poder Executivo colocar o Curso de um 
ano ou de um mês isso vai depender de cada Município, é por isso que tem 
Município que anda com Fuzil como Ipojuca, Cabo e diversos Municípios de 
São Paulo. Terceiro quando o Senhor cita “Será que eles estão preparados 
para andar armado” o Senhor sabia não querendo diminuir a Profissão mas o 
Senhor sabia que hoje temos excelentes Profissionais Vigilantes que fazem 
Curso de 45 dias e exercem Funções Armadas inclusive na Administração 
Pública direta e indireta, e qual a dificuldade de um Guarda Municipal que a 
exemplo do último Edital 02.2024 que é o que está em vigência que ele passa 
por, Prova Objetiva, Prova Discursiva Redação, Teste de Aptidão Física, 
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Exame Médico, Investigação Social para saber se o mesmo já cometeu algum 
tipo de Crime ou Delito e o mesmo está impedido a assumir aquele Cargo, 
Curso de Formação, Nomeação e Posse com todas essas etapas será que o 
Servidor não está pronto para portar uma arma e defender a gente. Agradece. 
Aparteando para o Vereador Eneias Marcelo Firmino da Silva, saúda a todo 
e diz que primeiro é um Projeto de Emenda a Lei Orgânica que é uma 
Emenda Constitucional, é uma proposta e não um Projeto. Diz que jamais 
seria leviano em dizer que um Guarda Municipal eles não estão preparados 
para exercer a função de Guarda Municipal. Corrigindo a informação que 
alguns dos Vereadores confirmou que o Guarda Municipal é 6 meses de 
formação, onde o correta é de 3 a 4 meses de formação da Guarda Municipal. 
Outra informação que o senhor disse, mas corrigindo aqui só Ipojuca tem Fuzil. 
Não estar sendo contra a Guarda Municipal, mas como legislador e Vereador 
precisa saber a que impacto isso vai alcançar para o Município, porque 
sabemos que a formação é diferente, precisa sim sentar com o Executivo para 
saber como vai fazer em relação a isso, a possibilidade de manter um Curso 

Municipal a nível da Polícia Militar do Estado de Pernambuco. Nós temos que 
ter a responsabilidade é um Projeto nessa magnitude que é muito bom não é à 
toa que ele assinou, só que a sua preocupação é que quando ele assina 
imaginou que nós íamos sentar para se discutir esse Projeto em relação a 
convocando a categoria, escutando Legislativo, escutando a Procuradoria das 
duas Casas, então essa a sua preocupação. Queria Discutir mas o Projeto, 
fazer uma Audiência Pública, fazer reunião com a Guarda Municipal, para 
que a gente como um acordo tenha uma confiança em aprovar esse Projeto. 
Agradece e encerra. Encerrado os Oradores Inscritos o Senhor Presidente 
em nome de Deus encerra a presente Sessão, convocando outra para amanhã 
quinta-feira 10/04/2025 no horário regimental as 14:00 horas, e eu 2.º 
Secretário Marcelo Adriano dos Santos Costas, mandei lavrar a seguinte 
ATA que, após lida e achada por todos conforme, vai assinada por mim e pelo 
Presidente, nos termos do Parágrafo 4.º do Artigo 58 do Regimento Interno 
desta Casa (Resolução nº 12/81). Jaboatão dos Guararapes, 09 de abril de 
2025.X-X-X-X-X-X-K-K-K-N-HNN-N-X-XX KKK AAA AAK 
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